



Sehr geehrte Bundesrätinnen, sehr geehrte Bundesräte

Die Bundesverwaltung möchte die bewährte Deklarationspflicht für Holzprodukte in der Schweiz abschaffen. Das verstehen wir nicht. **Die 2012 eingeführte Holzdeklarationspflicht war ein entscheidender Schritt für mehr Transparenz im Holzhandel.** Herkunft und Art von Holz müssen seither deklariert werden und ermöglichen eine bewusste Entscheidung gegen Tropenholz oder für Holz aus nachhaltig produzierenden Ländern. **Diese Errungenschaft wollen wir erhalten!**

Wir setzen uns deshalb klar für die Beibehaltung der Deklarationspflicht ein. Vielen Dank, dass Sie uns dabei unterstützen.

Name / Vorname	Adresse, PLZ Ort	Unterschrift

Unterschriftenbogen bitte bis Ende Juli an den Bruno Manser Fonds einsenden. Herzlichen Dank!
 Sie können den Bogen auch scannen oder fotografieren und uns per E-Mail zukommen lassen:
 info@bmf.ch | Bruno Manser Fonds | Socinstrasse 37 | 4051 Basel | 061 261 94 74